

RESOLUCION de la Facultad de Medicina de la Universidad de Madrid por la que se nombra el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición a una plaza de Ayudante temporal del Departamento Anatómico (Sección de Anatomía Patológica).

Tribunal para juzgar el concurso-oposición a una plaza de Ayudante temporal del Departamento Anatómico (Sección de Anatomía Patológica).

Presidente: Don Valentín Matilla Gómez, Catedrático de Microbiología y Parasitología.

Vocales: Don Julián Sanz Ibañez, Catedrático de Anatomía Patológica.

Don Luis Gómez Oliveros, Catedrático de Anatomía.

Suplente: Don Angel Valle Jiménez, Profesor adjunto de Anatomía Patológica.

Madrid, 21 de mayo de 1963.—El Decano, Benigno Lorenzo-Velázquez.

RESOLUCION de la Facultad de Medicina de la Universidad de Madrid por la que se publica la relación de aspirantes admitidos al concurso-oposición a una plaza de Ayudante temporal del Departamento Anatómico (Sección de Anatomía Patológica).

Convocada en el «Boletín Oficial del Estado» la plaza de Ayudante temporal del Departamento Anatómico de la Facultad de Medicina (Sección de Anatomía Patológica de esta Universidad), el día 6 de abril próximo pasado, y terminado el plazo de admisión de instancias en solicitud de tomar parte en el concurso-oposición a las mismas, han sido admitidos definitivamente los señores siguientes:

Don Félix Contreras Rubio.

Don Ignacio Ispizua y Uribarri.

Lo que se hace público para conocimiento de los interesados.

Madrid, 21 de mayo de 1963.—El Decano, Benigno Lorenzo-Velázquez.

MINISTERIO DE AGRICULTURA

RESOLUCION de la Dirección General de Agricultura por la que se declaran admitidos para tomar parte en el concurso-oposición para proveer tres plazas vacantes de Auxiliar de Administración y las que se produzcan hasta el final del mismo en el Servicio Nacional de Cultivo y Fermentación del Tabaco.

Esta Dirección General, de acuerdo con lo previsto en la convocatoria del Concurso-oposición a tres plazas de Auxiliar de Administración en el mencionado Servicio Nacional, publica seguidamente la relación definitiva de aspirantes que han sido admitidos para tomar parte en el mismo, con expresión de número de orden, nombre y apellidos y grupo a que pertenece:

1. Don Juan Aranda Martín.—Libre.
2. Don José María Arincón García.—Libre.
3. Don Manuel Beltrán Zapirain.—Libre.
4. Don José Pedro Calderón Díaz.—Libre.
5. Doña Ana Rosa Casas Fernández.—Libre.
6. Don Carlos Catalá García.—Libre.
7. Don José H. Cermeño Irisarri.—Libre.
8. Don Francisco Domínguez Olivares.—Libre.
9. Don Adolfo Fernández Cortés.—Libre.
10. Don Santiago Gallego González.—Libre.
11. Don José Ramón González García.—Libre.
12. Don Enrique Gutiérrez Lunar.—Libre.
13. Don Ansel Hidalgo Martín.—Libre.
14. Don Isidro Martín López.—Libre.
15. D. José Ovejero Fraile.—Libre.
16. Don Antonio Guillermo de Pablo Conejos.—Libre.
17. Don Francisco Pascual Guillén.—Libre.
18. Doña María Luisa Pérez Martín.—Libre.
19. Don Gonzalo Ponce Arias.—Libre.
20. Doña María de la Cruz del Rincón Maderuelo.—Libre.
21. Doña María de los Dolores Rodríguez López.—Libre.
22. Doña Carmen Ruano Villar.—Libre.
23. Don Manuel Sánchez Martínez.—Libre.
24. Doña Benita Sánchez Mota.—Libre.

Madrid, 4 de junio de 1963.—El Director general, Antonio Moscoso.

RESOLUCION de la Dirección General de Montes, Caza y Pesca Fluvial por la que se convocan tres vacantes de Preparador de segunda en el Instituto Forestal de Investigaciones y Experiencias.

Vacantes en la plantilla del Instituto Forestal de Investigaciones y Experiencias tres plazas de Preparador de segunda, con la gratificación anual de 16.500 pesetas y demás emolumentos reglamentarios que pudieran corresponderles.

Esta Dirección General ha acordado convocar el correspondiente concurso-oposición para su provisión.

Condiciones para poder concursar

A) Ser de nacionalidad española. Haber cumplido el Servicio Militar o el Servicio Social. Tener una edad comprendida entre los dieciocho y los cuarenta años en la fecha de expiración del plazo de presentación de instancias, excepto los comprendidos en el Decreto de la Presidente del Gobierno de 10 de mayo de 1957 en lo relativo a la edad máxima.

B) No padecer enfermedad ni defecto físico que le inhabilite para el servicio, a juicio de esta Dirección General.

C) Carecer de antecedentes penales. No encontrarse sometido a proceso ni haber sido separado del Cuerpo o destino de la Administración Pública o de empresas privadas por faltas cometidas en su empleo.

Requisitos necesarios

Los aspirantes a dichas vacantes deberán solicitarlas mediante instancia dirigida al Director del Instituto Forestal de Investigaciones y Experiencias (Apartado 8.111, Madrid), en el plazo de treinta días hábiles, a partir de la fecha de publicación de esta convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado». En las mismas deberá constar el nombre y dos apellidos del aspirante; naturaleza, domicilio y relación de los méritos que alegue, así como que reúne las condiciones exigidas en esta convocatoria, acompañando dos fotografías y la documentación que a su juicio demuestre su aptitud y méritos especiales para el desempeño de la plaza solicitada. Asimismo deberá hacer constar su compromiso a desempeñar la citada plaza durante un tiempo mínimo de dos años.

Bases de la convocatoria

El desempeño de las plazas convocadas se hará por el aspirante nombrado, atendiendo a las normas, horarios de trabajo, etcétera, establecidos en el Instituto Forestal, así como a su reglamento; para lo que se determina que el desempeño de dichas plazas es incompatible con el de otros empleos o actividades que puedan interferir los horarios establecidos o que puedan establecerse en el Instituto.

Forma de resolución del concurso

A la vista de las instancias presentadas y de las aptitudes y méritos especiales, comprobados con las documentaciones adjuntas y previo reconocimiento médico de aptitud física, por la Directiva del Instituto Forestal podrá hacerse propuesta de nombramiento a la Dirección General de Montes, y a favor de cualquiera de los aspirantes. La Dirección prevé la presentación de la documentación a que se refiere el artículo 14 del Decreto de 10 de mayo de 1957, para proceder al nombramiento correspondiente.

Caso de no considerarse conveniente esta propuesta de la Directiva o no ser aceptada por la Dirección, se procederá a realizar pruebas de aptitud entre los concursantes, que se regirán por los Tribunales nombrados a efecto y de acuerdo con los cuestionarios adjuntos.

Dichas pruebas de aptitud, su convocatoria, nombramiento de Tribunales, etc., se harán de acuerdo con lo dispuesto en el Decreto de 10 de mayo de 1957 mencionado.

Asimismo se atenderá a la misma disposición la forma de realizar la propuesta del Tribunal y el nombramiento, si ha lugar a ello.

Pruebas de aptitud

Se realizarán sobre cualquiera de las siguientes técnicas, a elección del concursante:

A) 1.1. Montaje de aparatos de uso corriente en laboratorio.

1.2. Análisis químico cuantitativo, volumétrico y gravimétrico, aplicado a casos sencillos y siguiendo técnicas que se facilitarán en el momento del examen.

B) 1.1. Técnicas micrográficas aplicadas a los hongos y a la madera. Colorantes empleados: Inclusiones.

1.2. Preparación de medios de cultivo para hongos patógenos y xilófagos.

1.3. Aislamientos y trasplantes de cultivos.

C) 1.1. Copiar a máquina, durante el tiempo que acuerde el Tribunal, y a una velocidad de 250 pulsaciones por minuto, los ejercicios que se estimen oportunos, pudiendo utilizar máquina propia de teclado universal.

1.2. Manejo de máquinas calculadoras y tablas de cubicación.

Méritos

Haber prestado servicio en Centros de la especialización y preferentemente en el Instituto Forestal.

Madrid, 29 de mayo de 1963.—El Director general, Salvador Sánchez-Herrera.

MINISTERIO DE INFORMACION Y TURISMO

RESOLUCION de la Subsecretaria de Información y Turismo por la que se hace pública la relación provisional de aspirantes admitidos y excluidos a la práctica de los ejercicios de las oposiciones convocadas por Orden de 20 de febrero de 1963, para cubrir plazas en el Cuerpo de Traductores de Prensa del Ministerio de Información y Turismo.

Aspirantes admitidos a examen por reunir todos los requisitos exigidos por la Orden de 20 de febrero de 1963:

Albendea Escribano, José Antonio.
Alonso Amor, Manuel.
Alvarez Couceiro, Antonio.
Amiama San Pedro, Gabriel.
Benito Galindo, Segundo.
Castan Cerezoela, Pilar.
Duro Duro, José.
Hernández Vidal, Astolfo.
Montoya Martínez, José.
Noetzel de la Torre, Helga.
Nohl Putzschneider, Carlota.
Oroquieta Arbiol, Gerardo.
Piratzschner Sánchez, Raquel Alicia.
Temes Rial, Marco Antonio.
Toral Millán, Antonio.
Trapero Ballesteros, María Cristina.
Zinkel de Fornies, Gunda

Aspirantes excluidos por no reunir todos los requisitos establecidos en la Orden ministerial de 20 de febrero de 1963:

Illin Bork, Boris.
Terrón Moya, José María.
Weidner Lucas, Ilse

Los aspirantes podrán interponer recurso de reposición contra la admisión o exclusión en la presente relación ante el Ministro del Departamento, en el plazo de quince días hábiles contados desde el siguiente a la publicación de la lista en el «Boletín Oficial del Estado».

Madrid, 27 de mayo de 1963.—El Subsecretario de Información y Turismo, Cabanillas Gallas.

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Alicante por la que se hace público el Tribunal del concurso-oposición convocado para cubrir en propiedad la plaza de Regente del Taller de Aprendizaje de la imprenta del Hogar José Antonio y se convoca a los aspirantes.

El Tribunal censor del concurso-oposición convocado para cubrir en propiedad la plaza de Regente del Taller de Aprendizaje de la imprenta del Hogar José Antonio, de esta excelentísima Diputación, ha quedado constituido en la siguiente forma:

Presidente: Excelentísimo señor don Alberto Lagarde Aramburu.

Vocales: Don Francisco de Asís Borrajo Porta, en representación de la Dirección General de Administración Local; don Enrique Bernad Martínez, en representación del Profesorado profesional, y don Juan Estrada Poveda, Administrador del «Boletín Oficial» de la provincia.

Secretario: Don Leopoldo de Urquía y García-Junco, Secretario general de la Diputación Provincial.

Se convoca a los señores aspirantes que han suscrito el concurso-oposición para el día 15 del próximo mes de julio, a las diez de la mañana, en el Palacio Provincial, para efectuar la prueba de capacidad profesional determinada en las bases de la convocatoria.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Alicante, 5 de junio de 1963.—El Secretario, Leopoldo de Urquía y García Junco.—El Presidente, Alberto Lagarde Aramburu.—4572.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Almería por la que se anuncia convocatoria de oposición libre para la provisión en propiedad de dos plazas de Oficial Técnico-Administrativo de Secretaria de esta Corporación.

Se convoca entre españoles con más de veintiún años y menos de cuarenta y cinco en el día de la fecha, que posean algunos de los siguientes títulos: Bachiller Superior, Maestro, Oficial del Ejército y Graduado en Instituto Laboral.

A las instancias reintegradas se acompañará carta de pago de cien pesetas, por derechos de examen, y se presentarán en el plazo de treinta días hábiles contados desde el siguiente, también hábil, al de este anuncio.

Están dotadas con el haber anual de 16.000 pesetas, dos pagas extraordinarias y quinquenios del 10 por 100 del sueldo consolidado.

La convocatoria aparece en el «Boletín Oficial» de la provincia de 28 de mayo de 1963.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Almería, 29 de mayo de 1963.—El Presidente.—2.846.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Almería por la que se transcribe relación de aspirantes admitidos y excluidos al concurso para proveer la plaza de Tocoginecólogo de la Beneficencia Provincial.

Lista de aspirantes admitidos y excluidos al concurso para proveer la plaza de Tocoginecólogo de la Beneficencia Provincial, cuya convocatoria fue publicada en el «Boletín Oficial» de la provincia de fecha 15 de febrero de 1963 y «Boletín Oficial del Estado» de fecha 21 de febrero de 1963.

Admitidos: Ninguno.

Excluidos: Don José Martínez Castillo y don Francisco Vi-seras López.

Por no reunir las condiciones exigidas en la convocatoria.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Almería, 31 de mayo de 1963.—El Presidente.—2.847.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Almería por la que se hace pública la composición del Tribunal que ha de juzgar la oposición para proveer una plaza de Radiólogo de la Beneficencia Provincial.

Tribunal de oposición a una plaza de Radiólogo de la Beneficencia Provincial, publicada en el «Boletín Oficial» de la provincia del día 5 de febrero de 1963 y en el «Boletín Oficial del Estado» de 9 de febrero de 1963:

Presidente: Ilustrísimo señor don Norberto González de Vega.

Suplente: Don Rafael Ibáñez González.

Vocal: Don Ignacio García Valdecasas, por la Facultad de Granada.

Suplente: Don Vicente Salvatierra Mateu.

Vocal: Don Antonio Ortega García, por el Colegio Médico de Almería.

Suplente: Don Antonio Martín Casas.

Vocal: Don Antonio Villacueva Quintana, por la Diputación.

Suplente: Don Manuel Gómez Campana.

Vocal: Don José Bueso López, por la Secretaría General del Movimiento.

Suplente: Don Angel Maresca Gómez.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Almería, 4 de junio de 1963.—El Presidente.—2.933.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Cuenca referente al concurso-oposición convocado para proveer en propiedad la plaza de Oficial mayor de esta Corporación.

En el «Boletín Oficial» de la provincia número 63, de fecha 27 de mayo último, aparece publicada la convocatoria para provisión en propiedad de la plaza de Oficial mayor de esta Corporación, dotada con el haber anual de 25.600 pesetas y demás emolumentos legales, mediante concurso entre Secretarios de Administración Local de primera categoría o, en su defecto, por oposición, entre Licenciados en Derecho o en Ciencias Políticas.

Solicitudes: Treinta días hábiles, a partir de la publicación del presente anuncio.

Cuenca, 4 de junio de 1963.—El Alcalde Presidente, Rodrigo Lozano de la Fuente.—2.848.